



Importante proyecto de reconstrucción tras inundaciones

Avanzan obras previas a la instalación del puente mecano en Maitenhuapi

Un total de 426 puntos de la región del Maule se vieron afectados por los temporales de 2023, tras lo cual se llevaron a cabo tareas de emergencias inmediatas. Con posterioridad, comenzó la reconstrucción en materia de obras públicas, con una inversión superior a los \$107 mil millones en proyectos de conectividad, protección de riberas y recursos hídricos, tan necesarios para

las comunidades y la actividad productiva del Maule.

Actualmente, hay más de 80 contratos en ejecución a cargo del Ministerio de Obras Públicas (MOP), además de iniciativas en diseño y estudio para reemplazar estructuras y enfrentar escenarios futuros. En esta tarea se encuentra la reconstrucción del puente Maitenhuapi en la comuna de San Rafael que fue arrastrado por la crecida del río Claro, donde primeramente se

instalará un puente mecano de propiedad del MOP.

Previo a ello, se están realizando trabajos de nivelación y preparación del terreno, con una inversión de \$2.327 millones que, a la fecha, llevan un 40% de avance con proyección para que terminen en mayo próximo.

El proyecto tiene la finalidad de llevar a cabo una Conservación de Emergencia que permita la instalación del puente Mecano de un tramo, el cual

requiere principalmente la ejecución de estribos de hormigón armado, terraplenes de acceso y pedraplén, enrocados, obras de drenaje, demarcación y demolición de estructura dañada.

El puente mecano de la Dirección de Vialidad del MOP que se instalará en Maitenhuapi ya se encuentra en la región del Maule y su instalación está programada para la segunda quincena de mayo, con una extensión aproximada de 45 metros. ●